

« Prévenez la police, faites vite »



Stephanie, 13 ans, a pu échapper à son agresseur grâce à un message d'appel à l'aide, la semaine dernière, en Allemagne (Europe).



Sauvée par un bout de papier ! Stephanie, 13 ans, a été enlevée le 11 janvier, sur le chemin de l'école, à Dresde, en Allemagne (Europe). Pendant 5 semaines, elle a été séquestrée par un pédophile déjà condamné il y a quelques années. Il l'a enfermée dans une caisse, dans sa maison, tout près de chez elle. Certaines nuits, l'homme faisait faire une promenade à la jeune fille, dans le quartier. Jusqu'au jour où Stephanie a réussi à laisser traîner plusieurs bouts de papier avec des appels à l'aide. Un passant a trouvé l'un des petits mots, sur lequel était écrit : « *Prévenez la police. Ceci n'est pas une blague. Chaque minute compte. Il s'agit de vie ou de mort. Faites vite. Merci à celui qui m'aidera.* » Le message indiquait le nom et l'adresse de l'agresseur.

HEUREUSEMENT QUE MÊME SI JE N'N'URAIIS J'AI LU "LE PETIT POUSET" JAMAIS IMAGINÉ QUE QUAND J'ÉTAIS ENFANT J'ALLAIS VRAIMENT RENCONTRER UN OGRE...



« C'était très risqué »

Le passant a aussitôt prévenu la police. Celle-ci a rapidement retrouvé le pédophile et sa victime. La jeune fille a été emmenée à l'hôpital. Elle semble être en bonne santé. « *Je suis fier de ma fille, a déclaré le père de Stephanie. Elle a eu le courage d'écrire ce mot, c'était très risqué.* » Son agresseur a été arrêté et doit être jugé. L. S. et S. B.